

冬道の事故防止

管理者の確かな点呼で事故防止

- 冬道走行は、『減速』と『十分な車間距離』の併用
- 視界不良時は、『乗用車は自分よりも見えていない』と考え、スピード調整を。

【だいじょうぶだらう運転から、かもしれない運転に切り替えましょう】

交差点 対向車に気をとられていた

右折のトラックにはねられ 横断歩道の男性重傷 トラック運転の男性逮捕

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/1/8(火) 19:04

8日午前10時5分ごろ、神奈川県の信号のない市道交差点で、横断歩道を渡っていた男性（71）が右折中の建築資材を輸送途中のトラックにはねられ、頭を強く打つなどして重傷を負った。警察は自動車運転処罰法違反（過失致傷）の疑いで、トラックを運転していた男性容疑者（53）を現行犯逮捕した。「対向車に気をとられたいた。曲がったら（男性と）ぶつかってしまった」と容疑を認めている。

交差点 右折車と直進車が衝突

直進車の妻死亡、夫重体 右折車の男性現行犯逮捕

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2019/1/8(火) 13:51

7日午後10時半頃、愛知県の国道の交差点で、直進していた乗用車に対向車線から右折しようとした乗用車が衝突した。この事故で直進していた乗用車に乗っていた介護士の女性（26）が搬送先の病院で死亡し、運転していた夫（25）も意識不明の重体となっている。警察は右折しようとした乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（23）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕した。

午後6時 右から左へ横断歩道を横断中

男性を車ではねて死亡させて現行犯逮捕

◇夜間 右からの横断歩行者・自転車に注意しましょう◇

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目（ハイ・ビーム）』が基本…早期発見で事故防止◇

(2019.1.8)

8日午後6時20分ごろ、新潟県の市道交差点で、女性容疑者（49）が運転する軽自動車が、男性（85）をはねた。男性は病院に運ばれたが死亡が確認された。容疑者から見て右から左へ横断歩道を横断中だった。事故当時は日没後で、みぞれが雪に変わって降っていた。

酒気帯び運転の疑いで聴取 電柱に衝突の市の係長

職場の忘年会 午前2時ころまで飲酒、朝5時まで車で寝た

◇違反だと…分かってやっている、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2019/01/07 13:20

北海道内の某市の男性係長（42）が昨年12月に酒を飲んだ後に物損事故を起こし、警察から道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで事情を聞かれていることが7日、分かった。係長は12月22日午前2時ごろまで職場の忘年会で酒を飲み、近くの駐車場に止めていた車で同5時ごろまで寝た後、車で帰宅途中に電柱に衝突。車を放置して現場を立ち去った。同日午前に自宅を訪ねた署員の呼気検査で、基準値を超えるアルコールを検出した。